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本電子報內容刊載系上舉辦各類相關活動、老師出席研討會心得、校友相關訊息等重要訊息，歡迎踴躍

投稿。   

★ 祝 大 家 新 的 一 年 ， 事 事 順 利 ， 鼠 年 行 大 運 ★  

健 康 餐 飲 暨 產 業 管 理 學 系  全 體 師 生  恭 賀  

★ 恭 賀 ！ 本 系 1 0 8 學 年 研 究 所 甄 試 榜 單 ★ (按 姓 氏 筆 畫 排 列 )  

健 康 餐 飲 暨 產 業 管 理 學 系 碩 士 班  郭 鴻 諭  

健 康 餐 飲 暨 產 業 管 理 學 系 碩 士 班  陳 宥 璇  

健 康 餐 飲 暨 產 業 管 理 學 系 碩 士 班  黃 建 誠  

健 康 餐 飲 暨 產 業 管 理 學 系 碩 士 班  王 昶 捷  

           健 康 餐 飲 暨 產 業 管 理 學 系  全 體 師 生  恭 賀  

★ 賀 ！ 通 過 1 0 8 第 二 次 食 品 技 師 考 試 ★  

恭 賀 ！ ！ ！ 本 系  1 0 2 級 賀 安 、 1 0 3 級 陳 香 年 等 2 位 同 學 通 過

1 0 8 年 第 2 次 食 品 技 師 考 試  

http://www.csmu.edu.tw/


 

★ 本 系 1 0 8 學 年 度 碩 一 新 生 自 傳 ★  

徐懿昇 

各位老師、同學 大家好，我是今年五年一貫升上碩士班的徐懿昇，我來自純樸的苗栗， 

興趣是煮東西以及聽音樂，個性很隨和，很高興可以在自己的系繼續就讀。 

平常喜歡看看料理節目以及研究不一樣的料理，或是跟室友一起煮飯，而我也在我的大學學到 

很多有關食物烹調的知識和技巧，再加上自己對行銷很有興趣，所以選擇了本身的科系繼續就

讀。 

而我也是本系的第十七屆的系學會會長，所以我也喜歡參加系上不同的事情和活動， 

在社團中了解如何有效率地團隊合作以及帶領團隊一起努力，也因為曾經是會長，所以常常有

機會 

可以為系上舉辦不同的活動，也都是很難忘的經驗。 

在未來的碩士班生活中，希望可以跟老師和同學們學習到不一樣的經驗或是知識，讓自己感受

到不一樣的衝擊， 

很高興可以在系上繼續就讀，也請大家多多指教。 

 

郭鴻諭 

我是郭鴻諭，碩一 同時是 餐飲大四學生 

台中大甲人，興趣是聽音樂、煮飯、看 youtube，雙子座，單身。 

不擅長講話，個性害羞，但是深交的同學都說我很悶騷。 

海軍藍、夜幕綠、黑白灰是我最愛的穿搭顏色。 

專長為做簡報，因為可以自己做決定。 

嚮往自由，不過心中存有自我約束的矛盾。 

是個充滿好奇心的人，看到新穎的事物出現都會忍不住去嘗試。 



平時喜歡一個人坐在咖啡廳做事情、想東西。 

喜歡充滿設計的商品，喜歡排版有巧思的書本。 

懶於運動但勤於減肥，說服自己吃飽才有力氣減。 

座右銘「不一樣又怎樣」，堅持自己認為正確的東西一直是我做事的原則。 

偶像「江振誠」，他看事情的角度永遠值得我借鏡，他做事情的態度我正努力學習。 

不喜歡訂定目標，不要問我未來要幹嘛，我討厭做白日夢，因為相信 JUST DO IT 就能得到答

案。 

 

宋佳翰 

我來自一個小家庭，父母親的思想很開放，希望孩子能夠按照自己的想法規劃自己的人生，這

造就了我從小就很獨立自主的性格。認真負責的做好每件事情是我對自己的基本要求，我會主

動去學習自己不擅長的事物追求進步。 

 

我的興趣很多樣，廚房裡的烹飪、烘焙，靜態的學習語言、閱讀、剪輯影片，動態的打排球、

游泳，以及旅遊等等。 

 

父母希望我在學習期間可以不要只有讀書，如果有任何機會可以多方發展自己的能力，多接觸

自己舒適圈以外的人事物對我未來的發展是有幫助的。因此在我大學考上中山醫的餐飲系之後

就馬上自己去找了一份廚房內場的打工。 

 

我認為在學校裡學習食品與經營管理的相關知識，再加上實際到職場去接觸餐飲產業，這樣多

方面的累積能夠讓我的能力在同學間脫穎而出。 

 

我認為應該要好好的規劃如何運用工讀時期存到的薪水，於是我報名了許多的證照考試，這不

只是學有所成的證明，也是在為自己的未來鋪路。而剩下的錢我決定用來出國自助旅行，從無

到有的規劃一切行程包含機票、住宿、景點，不依靠旅行社跟團旅遊而是運用自己的語言能力

與當地人交流，也是除了考試以外另一種驗證自己的語言能力的方式。因為有過幾次的出國經

歷，班上再舉辦畢業旅行時我主動提出想擔任總召的工作，負責開會整合大家的意見與旅行社

溝通協調。過去的經驗讓我學會不少能力，我也願意追求更好與進步，即使有不會的事物我也

願意學習。 

 

胡瀞嬑 

各位老師、同學大家好我是胡瀞嬑餐飲系碩班一年級，畢業於中華醫事科技大學食品營養系營

養組，對於保健、和健康方面會比較有想法，特別會想去多學習多了解。 

家中成員有媽媽、哥哥、妹妹、還有一隻可愛的柴犬，我的家庭很和樂也很開明，也造就了我

的個性比較活潑也樂於助人。我非常熱愛旅遊，不管是國內國外的旅遊，旅遊前，我都會先研

究當地必吃的美食、打卡景點(網美聖地)，這樣旅行中也可以對當地更加熟悉。主要是每次的



旅遊都可以豐富人生的體驗，放鬆身心，此外我也非常喜愛動物，喜歡飼養動物照顧動物，家

中除了一隻狗也另外養了魚、鳥。 

之前的大學生活及課業說實在給自己要求的比較輕鬆點，想藉由碩班多多磨練自己的抗壓性及

統整能力，更加增進自己的技能。 

在未來不管是老師、同學們、學長姐們請大家多多指教，謝謝大家。 

 

林佳德  

  各位老師、同學大家好，我是林佳德，今年就讀於本系的碩一新生，之前大學主修的是金

融系，目前也在中部地區的高中職授課，由於任職學校也有開設餐飲類科，加上自己家裡以前

也有開設傳統冰品店，所以想趁這次進修的機會，融合傳統冰品與現代化餐飲管理、外送平台

以及系上充分且完整的資源，希望能夠再畢業後創造新的教學領域與營運模式，此為我就讀本

系的目標與期望。也希望能透過這幾年在社會上的工作經歷與教學經驗，讓我回到學校環境能

夠讓自己真正的達到理論與實務結合。 

 

  平時除了在學校上課，另外也喜歡研究房地產相關的產業，也希望能夠將房地產相關知識

與餐飲管理的選店位置、人潮計算以及坪效配置上的相關資料做分析與研究，或許在未來能激

盪出不同的火花，很期待各位教授與同儕之間的互相學習與成長，非常榮幸與開心的就讀我們

科系，也希望畢業後的我能跟入學的我有很大的進步，感恩。 

 

顏曉伶 

大家好～ 

我是今年碩一新生曉伶，天秤台中人，目前在卓蘭高中任教，並兼任註冊組長一職，個性隨和，

處事和平，興趣喜歡到處走走看看，欣賞美景，美食，美物．．．問我怎想到這年紀才來唸研

究所？因偶爾聽聞哪位阿公阿嬤級人物攻讀碩士博士，心中總會感到無比的佩服與讚嘆，於是

鼓起勇氣在教書第 20 年選擇自己粉有興趣的領域來就讀，雖不是科班出身，但想努力試試看！

常跟學生說：當學生是最幸福的了～現自己也在重新享受這其中滋味，雖然還扮演著其他多種

角色，也會感到力不從心，但這幾次與系上的老師，系秘及學長姐接觸，覺得大家都很好相處，

也很照顧，所以我相信自己的抉擇是正確的；未來還請大家多多指教囉！還有親愛的同學們，

大家一起加油哦～ 

 

陳俊民 

各位老師、同學大家好 

    我是今年碩一的新生陳俊民，離開學校後，在社會大學中浮浮沉沉 20 年，如今又回到校

園中重新學習。人生很奇妙，當年放棄碩士學業急忙就業，如今又回到學校希望把當年的遺憾

給補齊，重新的學習生活很緊張也很興奮，期許自己能把經歷跟學問重新結合，能讓自己的人

生更加的豐富與精采。 



    家中從小就是民主式的教育，熱愛運動的我，曾經有機會進入體院就讀，但是在最後的一

刻選擇放棄，原因是與當時社會環境氛圍不符合，當時認為應該要念電機才有更好的出路，後

來念了五年的電機工程，學校畢業當完兵後覺得學識不足，插班大學念了行銷，後來考上研究

所，在念書時因緣際會接觸了在大陸從事餐飲工作的朋友，後來覺得大陸市場的崛起是個機

會，2004 年放棄了學業在大陸東莞創業，後來因為大環境變化太快最終以失敗收場。 

    個性活潑開朗、喜歡與人接觸互動，餐飲事業的創業雖然失敗但是不氣餒，澆不熄我對餐

飲工作的熱愛，回到學校重新學習，讓自己認清自己失敗的原因，期許有機會再回到熱愛的餐

飲工作，希望未來的日子能跟老師及同學有良好的互動，不會因為年齡的差距有所隔閡，求學

的期間請老師、同學多多指教。 

 

李瑀葳 

我是李瑀葳，是今年健康餐飲暨產業管理學系的碩一生，來自台南，畢業於長榮大學觀光與餐

飲管理學系。 

因為從小學鋼琴、長笛等等樂器的關係，培養了我很多耐心和毅力，也讓我遇到事情有著不太

容易放棄的態度。 

我的興趣是跟著家人或者是與朋友一起去旅遊跑遍各個地方，因為我很喜歡接觸很多不一樣的

新事物，也很喜歡從旅遊之中發現各個不同的地方給我的感受，在旅遊中透過這樣的感受是能

夠舒緩我壓力的方法之一。另外我自己獨處的時候，我也喜歡看很多有趣的電影或是電視劇，

讓我有更多的時間可以靜下心來好好的沉澱自己，之後才更有動力往前走。 

未來我希望透過我不放棄的心態，吸收更多也學習更多的研究技巧，謝謝老師。 

[活 動 報 導 ～ 食 安 青 年 軍 ]     

 

 



 

中山醫大食安軍  守護食安真用心  服務社會超專業  分享盛會邀請您 

一、 運用專業服務社會，實踐大學社會責任 

中山醫學大學自 104 年起即配合臺中市政府衛生局成立食安青年軍(圖一)，由具有食安與營養背

景的專業老師培訓並帶領大學生，協助政府推廣食安。106 年更榮獲教育部部大學社會責任實踐計

畫(簡稱 USR)補助，結合中山醫學大學食品志工隊及該校特別成立的學生社團「食品安全研究社」，

以食安為主軸，運用教育、宣導與輔導三元一體，進行「在地關懷」與「產業鏈結」。依序於 106 年

以「食安全進化」計畫輔導業者提升食品產業之衛生安全；107-108 年以「深耕中小學校園食安計畫」

輔導學校午餐廚房，為學生的營養午餐進行把關。 

二、 結合各方有限資源，創造社會更高福祉 

該團隊秉持著「整合資源，可以創造更大效益」的精神，與中華 HACCP 協會攜手合辦了 2 屆「網

路廣告搜查線競賽」(107/9/8，108/9/21(圖二))，包含中部亞洲大學等 5 所學校食安軍加入，其中中

山醫除餐飲及營養兩系之外，2 屆都有醫學系學生參與，跨校跨系食安軍聯手於網路上進行搜尋比

賽，短短時間搜查到可觀的不當件數。去年經專業老師審查(圖三)後有 284 件判定不當案例，今年

則達到 388 件。數量驚人，可見網路廣告不當情形嚴重！賽後食安軍再以私訊方式提供法規資訊，

提醒業者撤除或修改。以此創新競賽方式在良性競爭下激發學生潛能，受輔導之業者大多也回覆感

謝食安軍的提醒，並修改不當內容，成效優異，後續也將持續與相關單位共同辦理網路廣告等相關

活動與訓練。 

三、 配合食安處計畫，服務長者受肯定 

中山醫食安軍今年也配合食安處計畫，結合中興大學、弘光科大(圖四)、靜宜大學(圖五)及嶺東

科大等各校食安軍，到台中市各中小學校以話劇等各種活潑多元的方式為年輕學生宣導食安，對長

照中心、社區關懷據點等單位的長者一樣提供輕鬆簡易的食安宣導活動，更進一步地為長者的供膳

廚房進行衛生輔導，提升長輩們的飲食安全，獲得各界的肯定！ 

四、 校園食安與食農，用心推廣不僵化 

中山醫食安軍延續去年計畫，持續輔導中小學校園廚房衛生，教授們並帶領食安軍以課程方式

深入協助校方、業者為校廚推動 HACCP 系統。該團隊更本著提升食安軍學習與成長的前提，以其

特有的組織彈性，配合各校不同需求進行食農教育，或海報解說，或有獎問答(比賽)，或配合各校

食農作物產品，進行簡易調理或加工。例如，教塗城國小學童用白蘿蔔製做泡菜，擔心小二生拿刀



 

危險，改用刨絲器(菜銼)讓小朋友可以親自體驗，現場小朋友高興地嗨翻天！(圖六~圖九) 

五、 中小學教師再增能，網路假食謠輕易除 

今年該團隊另一個亮點是，突破過去埋頭為中小學學生宣導食安，擴展到為中小學健體(健康與

體育)教師食安增能(圖十)，特別為該領域教師規劃相關的講座活動，甚至安排食安桌遊讓老師們體

驗輕鬆活潑的食安宣導(圖十一)，「食安傳說」則為老師們說明網路食謠的類型與解析原則，讓老師

們可以更清楚判斷食謠的正確與否。經過一系列的食安增能，體健老師們可以更明確也更擴大地引

導其學生正確認識食安！食安向下紮根速度將可加快很多！ 

六、 108/12/11 好日期，共襄盛舉歡迎您 

108/12/11(週三)於中山醫大正心樓 0211 演講廳辦理成果分享會，分享食安青年軍在推動在地食

安的經驗與成果，台中市多所中小學校共襄盛舉，中區各校 USR 的計畫學校也到場交流，受輔導業

者、學校與食安青年軍皆輪流上台分享計畫參與心得與經驗、精彩可期，為社會責任的實踐與創新，

創造更多的火花。 

[歡 迎 系 友 捐 款 ]  

HDMI 系友會帳戶 

009 彰化銀行/台中分行 

戶名:陳品均 

帳號:4059-51-07387-600 

 

[活 動 報 導 ～ 宿 營 心 得 ]  

by 徐郁晴, 

這次的宿營真的很不錯！ 

我覺得學長姐們真的很用心在辦這個活動，雖然沒有其他系的盛大，但學長姐做的超級好！ 

尤其是我們餐飲系的人比別人少很多，這次宿營要做成這樣真的很棒！！！！！ 

每個活動都很努力在想，遊戲也都很多，讓我們玩個夠。 

特別是夜遊，我覺得這個最厲害了！ 

要想出劇情、想台詞還要想怎麼樣做成一個懸疑劇真的要花費不少時間。 

在活動中學長姐們演戲也演得很好，道具做得也很棒，氣氛塑造得更好！ 

在夜遊過程中大家一起討論思考、說出自己的看法，感覺真的很不錯。 

隔天很多人都說學姊扮的女鬼真的很可怕，跑活動的時候還一直強調，表示這次的夜遊真的

很成功，讓大家印象深刻。 

在感性時間每個學長姐上台分享感想才知道其實人手很不夠，花了很長時間準備就為了這一

次，真的很感謝。 

在這兩天學長姐們其實都很累，但卻要比我們更有活力帶動跳，辛苦了。 

中間老師們還特地開車上山關心我們，還帶了其他宵夜給我們吃，真的超感謝！ 

這次宿營體驗真的很棒，感謝所有學長姐及老師！！ 

 



by 黃品瑄 

第一天在微風廣場集合的時候，學長們發給我的名牌和宿營手冊超可愛的，美宣組的學姐們

辛苦你們了！我是第四小隊—玫瑰花班，我們的隊輔是祝祝和阿肥，阿肥超可愛的，他一開

始在帶我們想小隊呼的時候就很努力的炒熱氣氛，活動中他也一直讓大家發言；祝祝超細心

的，他在每一個關卡結束後都會檢查有沒有人的東西沒拿；他們兩個都很關心我們的狀況，

千憶她扭到腳踝阿肥還慢慢陪她在後面走。團康活動的時候，老王真的好討厭喔！他說話真

的很欠揍，但是有些也很好笑啦，還有在踩氣球的遊戲中，他還會偷偷踩我們的氣球，感謝

活動組為我們帶來這麼多的遊戲。晚會的第一支舞，大家跳得超瘋狂的，站在中間的學長姐

們拉得超大力的，但是真的很開心，轉圈圈轉到有點暈，還有翰紳居然有一起跳，他就站在

我旁邊，他遇到的每個學長姐都拉的超大力的，可憐的系主任跳到累了，哈哈！到了夜教的

時候，我真的被嚇到了，學長姊們扮演的好認真喔！我們這組腦洞大開，原本以為是新男友

殺的，沒想到居然是照相館的老闆娘。第二天的早操好可愛喔！想出這個舞的學長姊真厲害，

隊輔組們也跳的很可愛；大地 RPG 也很好玩，除了在闖關的過程中我們很努力的獲得印章之

外，過程中只要遇到學長姐們，我們也拼命諂媚，我第一次知道昕沂這麼會講土味情話。動

跳的時候，彭琮恩他教了我們超多動作，感覺很難，但是實際上還蠻簡單的，可是我們疏忽

了前面的動作，最後跳的很亂，結果我們還是厚著臉皮跳完了。最後大團康玩水的時候，我

們這一小隊一下水就瘋了，學長還一直拿水桶裝水潑人，全身都濕了，但是真的很好玩。玩

完之後的那杯熱茶真的是救了我們，冷到受不了的時候來杯熱茶好舒服啊！謝謝生活組準備

的一切點心、獎品，謝謝器材組準備的燈光、音樂，謝謝值星努力忍笑、扮黑臉，她超可愛

的，謝謝執秘規劃的活動，也謝謝大三的學長姊們來看我們，還有班導師們的飲料、烤雞，

也謝謝老師你和系主任來關心我們，透過這個活動讓我們和學長姐們、同學們更熟悉彼此，

我玩的真的很開心。 

 

by 彭琮恩 

上大學第一次參加的宿營，現在回想起來不禁嘴角還會上揚。抱著既緊張又期待的心上了遊

覽車，沿路看著風景，快要到達目的地之前會發現到周圍的風景開始變得越來越進入深山，

到達目的地後，映入眼簾的是一片地大自然，到了後學長姐紛紛地沒收我們的手機，為了給

我們有一個不會有科技冷漠的回憶，然後就開始這愉快又好玩的宿營了，其中，學長姐帶了

我們小隊呼、大團康，我會發現到許多學長姐與同學不一樣的一面，有的原本看起來十分斯

文的人像中了邪似的完全放開玩遊戲，在一陣嘻嘻哈哈的歡笑聲中結束了團康，迎接而來的

是夜晚的來臨，開心地營火晚會到來了，學長姐使出渾身解術發揮他們平常課後花時間練習

表演的成果，雖然途中有小插曲，舞台邊的繩子被遊覽車撞斷但老師與學長姊馬上就解決了

問題，在營火晚會結束後，重頭戲來了，也就是夜教，我十分地佩服學長姊的演技，十分地

逼真，在充滿尖叫聲的夜教後，迎接我們的是香味十足地宵夜，飢腸轆轆的我們，猶如蝗蟲

過境般把食物吃完，十分地感謝老師與學長姊幫我們煮宵夜，我們抱著一顆愉悅地心進入了

夢鄉，隔天，學長姊帶領我們玩大地遊戲，進行了許多的小組對抗，大家使出畢生的能力玩

遊戲、諂媚學長姊，只為了獲得點數。在這之後就是冷到爆的水上活動了，在水上的遊戲當

中不時還會有學長拿著水桶往你臉上砸呢!結束了水上活動後換了衣服就進入了最後地結業

典禮了，開始頒發獎品等等，在結業典禮之後大家拍完了照片後就開開心心地坐上遊覽車回



家了。經歷了這一次的宿營，我感受到了學長姊使出了全力，只為了給我們一個難得的回憶，

老師在背後也默默地幫助學長姊，謝謝學長姊以及老師的付出，讓我們擁有一個難忘的回憶。 

 

by 鄭伃庭 

第一天到梅林親水岸時，每組就要想自己的小隊呼，我們這組一開始毫無頭緒，直到活動組

的學長姐們示範他們的小隊呼後我們才開始有一些想法，最後因應我們這組是第三組菊花隊

並且經過我們一番的腦力激盪後，我們的隊呼就產生了！ 

「Hey bro，花惹發，看三小，我們是菊花幫，獎勵印章攏拿來，不然~~戳爆你 

的菊花，讓你爽哇哇！」。接下來我們去玩團康遊戲，有踩氣球、關主說什麼就 

要拿出甚麼、類似鬼抓人等等各種遊戲，雖然很累但是很好玩，再來就是教大家跳營火舞的

環節，這應該是我們在宿營跳的第一支舞，配合著創意的口號使這個舞變得很有趣又不會太

難，教完後學長姊看大家都玩餓了就帶大家去吃晚餐，吃完晚餐後我們就去看學長姐們賣力

的表演還有營火晚會，他們的表演每個都讓我印象深刻，包括他們跳了好幾首 twice 的歌、

講搞笑版的鬼故事、演另類的白雪公主等都讓我看得目不轉睛，之後他們開始感性時間時，

看到他們說出每一組的辛酸和刻苦時，我就發覺這個宿營是多麼的不易，也感受到學長姐們

的辛苦。之後開始營火晚會時，我們跳了社交舞，輪流和每個學長姐跳舞，有些學長姐會故

意拉得很用力來嚇我們，結果站在我旁邊的洪千憶不小心跌倒導致她後來的很多行程都無法

和大家參與，我覺得有點為他感到可惜。接下來就是我最期待的夜教！ 

我以為只是純粹的鬼屋，沒想到還有劇情，每組還要思考殺人犯是誰，學長姐也打扮得很逼

真，這個恐怖兼嫌疑的夜教真的讓我玩得很過癮！之後就是宵夜時間，班導和學長姐還準備

了烤雞、飲料、味噌湯、烤地瓜、炒泡麵供大家享用，把宵夜弄得比晚餐還要豐盛，第一天

就這樣愉快的結束了。 

 第二天一早，我們這組比賽做早操的時候不知道是吃錯什麼藥，前一天明明大 

家都還很安靜，隔天大家都變的超嗨，喊得超大聲，動作也很整齊，就拿了第一次的第一名。

之後我們開始跑關，我們玩了看誰轉圈圈轉得快、拿注音的牌子想國家或食物、跳 ox 遊戲、

吹乒乓球、喝水唱歌、比手畫腳、猜拳打頭等很多遊戲，每一局我們都玩得很賣力，也多虧

了黃琪芸瘋狂的各種諂媚學長姐為我們這組多了不少的獎勵印章，跑完關吃完午餐後又是跳

舞環節，但這次跳舞的後半段要每組自己編舞，我們這組很多創意又搞笑的動作很多都是黃

琪芸想出來的，我真的覺得她是位我們這組付出最多的組員，不但炒熱了我們整組的氣氛，

還想出很多點子，經過大家一番的練習，就算時間緊湊，我們還是得了第二名！真的很開心！

最後就是我最最最期待的玩水！我們玩了看誰用水槍打掉全部杯子比較快、用破掉的杯子接

力將水倒進完整的杯子裡、撈金魚、木頭人、保護自己隊的水球等遊戲，雖然很冷，但大家

都玩得不亦樂乎，最後學長姐還很貼心的提供了熱茶給大家暖和身體，最後的最後就是頒獎，

雖然我們這組沒有第一名，但每組都有獎項和獎品跟獎狀我也就滿足了。快樂的時光總是過

得很快，這次的宿營也就這樣畫下了句點。 

雖然這兩天要一直跳舞，要快速記起舞步和口號真的心很累，也有些學長姊沒 

有顧慮周全的地方，但我有看到了他們的用心，想到他們要想出這麼多遊戲和舞步還有座這

麼多道具就覺得他們很厲害，他們也都很貼心會為我們裝水拿包包或外套之類的，害我都有

點不好意思。總之我真的很開心能參加這次宿營，真心覺得不參加會後悔，而且還能增進和



學長姐感情，希望我明年也能像他們一樣把宿營辦的這麼好玩！ 
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